



DéfensEToi rencontre la Police nationale

publié le 26/05/2023

Sommaire :

- Axelle et Maélie

Le vendredi 6 janvier 2023, la classe de DéfensEToi a fait la rencontre d'un policier qui fait partie de la Police nationale. Son grade est Commandant.

On a pu lui poser quelques questions sur son métier. Il nous a informé des différents métiers et études pour entrer dans ce monde. En effet, il existe plusieurs manières d'intégrer la Police :

- Gardien de la paix = BAC
- Officier de police = BAC + 3 en droit
- Policier adjoint = concours + école
- Commissaire de police = BAC +5 en droit

Les policiers travaillent 30 à 40 heures par semaine et rentrent chez eux, ils ne vivent pas en caserne. Ils disposent de 25 jours de vacances par an.

Ce métier est prenant et compliqué à concilier avec une vie de famille car les policiers sont obligés de déménager tous les 4 ans, ce qui cause beaucoup de divorces.

On a bien aimé ce moment car on a pu échanger avec lui et découvrir ce métier plein de facettes.

● Axelle et Maélie



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.